
ACTA DEL CONSEJO DE LA ESCUELA DE MATEMÁTICA EXTRAORDINARIO 
REALIZADO EL DIA  20.06.2006     HORA 1:00 p.m 

 
 
Asistentes 
Directora     María Margarita Olivares 
 
Jefe de Departamento   Ricardo Ríos 
 
Representantes Profesorales Ramón Bruzual, Rafael Sánchez, Laura Galindo, 

Mariela Castillo, Gabriel Padilla, Mercedes Arriojas, 
José Luis Sánchez. 

 
Representantes Estudiantiles Johanna Moreno  

 
1. Consideración del Orden del Día.   Se aprobó el orden del día 

 
2. Consideración de la Minuta Complementaria.  

 
3. Lectura y Consideración del Acta de fecha:   
 
4. Informes traerlos por escrito  
 

4.1. Informe del Director:     No hubo 
 4.2. Informe del Jefe del Departamento.  No hubo 
 4.3. Informe de las Comisiones.   No hubo 
 4.4. Informe de la Delegación Profesoral No hubo                                                                  

4.5. Informe de la  Delegación Estudiantil. No hubo 
 
5. Juramentación del Prof. Rafael Sánchez L. como representante profesoral electo 

ante el Consejo de Escuela de Matemática de la Facultad de Ciencias, para el 
período 2006-2008. 
El Prof. Sánchez fue  juramentado, 
 

6. Comunicación del Comité Organizador del Encuentro de Física-Matemática Caracas 
2006, para solicitar aval ante el Decano de la Facultad de Ciencias. 
Los profesores Delia Flores, Rafael  Sánchez, Rafael Díaz y Laura Galindo emitieron 
una carta  donde se comprometen a dar su apoyo al comité. 
 

a) Se llevó a cabo una amplia discusión del punto, que también abarcó el 
problema que se ha presentado con el Prof. Rafael Díaz. 

b) Se convocó a la Prof. Eddy Pariguan para que aclarara algunos puntos acerca 
del evento, se abrió un ciclo de preguntas las cuales todas fueron 
contestadas. Retirada la Prof. Pariguan de la sala del Consejo se hicieron 
algunos comentarios al respecto. 

 1



c) Se sugirió retirar al Prof. Rafael Díaz del Comité Organizador y formar un 
nuevo Comité Organizador integrado de la siguiente manera: 
Por la UCV: Prof. Eddy Pariguan, Prof. Laura Galindo, Prof. Delia Flores y 
Lorenzo Leal  
Por la USB: Prof. Jaime Camacaro, Prof. Álvaro Restuccia. 
Por la UNEXPO: Prof. Adrián Sotomayor. 

 
Con estas nuevas condiciones, se sometió a votación la propuesta de apoyar el 
evento y el resultado fue de 6 votos a favor y 1 voto salvado. 
El Prof. Ramón Bruzual salvó el voto en base al siguiente argumento: considera que 
se debe esperar por la respuesta de los nuevos miembros propuestos para el Comité 
Organizador. 
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